

PlantaDoce.

Empresa

Esteve reduce su peso en China tras la venta de la irlandesa Highland Pharma

El laboratorio farmacéutico catalán vendió su participación en la compañía irlandesa por un importe de diez millones de dólares (8,7 millones de euros).

A. Escobar
11 oct 2018 - 04:58



Esteve reduce su *impronta* en el continente asiático. El laboratorio farmacéutico catalán, fundado en 1929 por Antoni Esteve i Subirana, disminuye su peso en China tras la venta en 2017 de la irlandesa Highland Pharma.

Según consta en las últimas cuentas depositadas en el Registro Mercantil, correspondientes al ejercicio 2017, el grupo farmacéutico español llevó a cabo el año pasado la venta de su participación en Highland Pharma por un importe fijo de diez millones de dólares (8,7 millones de euros). Como consecuencia de la venta, **Esteve reduce su porcentaje de participación en Hangzhou Jiuyuan Gene Engineering del 25% al 10%.**

Hangzhou Jiuyuan Gene Engineering es una compañía biofarmacéutica china,

PlantaDoce.

fundada en 1993 como miembro de Huadong Medicine Group, especializada en la fabricación y comercialización de medicamentos bioquímicos. En el país asiático, la firma cuenta además con un centro de producción química llamado Esteve Huayi Pharmaceutical.

Del total de sociedades participadas por Esteve, en China están Huangzhou Huadong Medicine Group Zhejiang Huayi, Esteve Huayi Pharm y Hangzhou Jiuyuan Gene Engineering.

Esteve incrementó un 18,3% sus ventas internacionales en 2017, hasta 584,86 millones de euros

El laboratorio alcanzó una cifra de negocio de 803,3 millones de euros en 2017, frente a 812,93 millones de euros de un año antes, es decir, que redujo un 1,18% sus ventas. Excluyendo España, la cifra de negocio internacional de Esteve aumentó un 7,2%, hasta alcanzar 584,86 millones de euros.

En este ascenso destacan las ventas de Esteve en el mercado europeo, que se elevaron un 14,38% el año pasado, hasta 334 millones de euros. Por el contrario, la facturación del laboratorio en el mercado nacional se contrajo un 18,3% en 2017, hasta 218,46 millones de euros.

El pasivo de la compañía ascendió a 44,13 millones de euros en 2017, frente a los 55,68 millones de euros a cierre del ejercicio 2016. Del total, el pasivo corriente del año pasado fue de 207,3 millones de euros, un 1,27% más. La deuda con las entidades financieras, sin embargo, se contrajo un 19%, hasta 9,38 millones de euros.

La compañía cerró la compra de su antiguo edificio del Guinardó, en Barcelona, en junio

Por otro lado, el gasto en personal de Esteve alcanzó 195 millones de euros en 2017, frente a los 170,3 millones de euros de 2016. Asimismo, el desembolso realizado en

PlantaDoce.

aprovisionamientos se situó en 398,4 millones de euros, un 3% más.

El pasado junio, Esteve cerró la compra de su antiguo edificio del Guinardó, en Barcelona, a la compañía Iberdrola Inmobiliaria. El edificio está ubicado en la avenida Mare de Déu de Montserrat y cuenta con 15.000 metros cuadrados de superficie. La venta se produjo después de que el grupo farmacéutico completase el traslado de toda su plantilla a una nueva sede en la Zona Franca de Barcelona.